



**SOLIHUL HADI**

## Aktivis Sosial, Siap Membrosamai Kawula Muda



**KOTA YOGYAKARTA**

**YOGYA (KR)** - Solihul Hadi menjadi salah satu wajah baru di DPRD Kota Yogyakarta 2024-2029. Aktivis sosial yang berhasil memecahkan telur bagi PKB untuk duduk di kursi dewan ini bertekad akan membrosamai kawula muda selama ketugasannya lima tahun ke depan.

Tekad tersebut tentu tak bisa lepas dari aktivitas organisasinya yang bersinggungan dengan anak-anak muda di Kota Yogya. Sebut saja jabatannya sebagai Ketua Karangtaruna Kota Yogya yang kini sudah memasuki periode kedua. Begitu juga amanah sebagai Ketua Banser Kota Yogya yang banyak didominasi oleh kaum muda. "Aktivitas di kepemudaan ini yang membuat saya harus terus bersama anak-anak muda agar mereka selalu produktif dan menjadi sumber daya bagi pembangunan kota maupun bangsa ini," tandasnya.

Oleh karena itu sarana pendukung bagi kemajuan anak muda juga tidak bisa

dikesampingkan. Terutama maraknya peredaran minuman keras (miras) yang menjadi keresahan masyarakat akibat menggerus moralitas anak muda. Bahkan tidak hanya moral melainkan juga berdampak pada tindakan kriminalitas. Sehingga peredaran miras yang semakin merajalela juga turut menjadi perhatiannya agar bisa dikendalikan serta disesuaikan dengan aturan. "Apalagi mayoritas penduduk Kota Yogya ini adalah kaum muslim yang mengharamkan konsumsi miras. Tentunya kearifan lokal harus turut dikedepankan agar daya dukung bagi anak muda untuk bisa berkembang dengan positif bisa terjaga," ungkap warga yang tinggal di Bumijo Jetis ini.

Pengendalian peredaran miras di Kota Yogya juga akan diperjuangkannya melalui penyusunan aturan daerah. Raperda terkait miras yang pembahasannya masih mandeg di dewan, bakal dituntaskan.

Selain permasalahan anak-anak muda, Ketua DPC PKB Kota Yogya ini juga menaruh perhatian mengenai sampah yang masih menjadi permasalahan di masyarakat. Bersama eksekutif, Solihul akan mengoptimalkan ketugasannya dalam melakukan monitoring, penganggaran maupun legislasi. "Baik miras maupun sampah sudah menjadi komitmen untuk dituntaskan bagi pasangan calon nomor tiga jika nanti terpilih.

Tentu kami juga akan membrosamai pemerintah terkait hal itu," kata pria 36 tahun ini.

**(Dhi)-f**



KR-Istimewa

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 30 Oktober 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005